

POLRES

Sambut HUT Bhayangkara Ke-77, Polda Kalteng Gelar Bakti Kesehatan Khitanan dan Operasi Celah Bibir Gratis

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.POLRES.ID

Jun 23, 2023 - 14:18



PALANGKA RAYA - Menyambut hari ulang tahun (HUT) Bhayangkara ke-77, Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah (Polda Kalteng) menggelar Bakti Kesehatan bagi masyarakat secara gratis, bertempat di Rumah Sakit Bhayangkara TK III, Jl. A. Yani, Kota Palangka Raya, Kamis (22/6/23) siang.

Kegiatan Bakti Kesehatan tersebut, dibuka langsung Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. didampingi Ketua Bhayangkari Daerah Kalteng Ny. Dewi Nanang Avianto, dan turut dihadiri Danrem 102 Panju Panjung, Kadinkes Prov. Kalteng serta sejumlah pejabat utama Polda setempat.



Kapolda Kalteng melalui Kepala Bidang Kedokteran dan Kesehatan (Kabiddokkes) Kombes Pol dr. Danang Pramudji, M.A.R.S. menyebut, bakti kesehatan ini meliputi operasi celah bibir-lelangit, khitanan massal, dan vaksinasi serta donor darah.

"Selain itu, kami juga berikan pelayanan pengobatan dan skrining stunting secara gratis, serta bantuan sosial lainnya, seperti pemberian makanan tambahan, sembako murah, dan pelatihan Bantuan Hidup Dasar (BHD)," terang Danang.

Lebih lanjut, Kabiddokkes menerangkan, adapun jumlah peserta dalam bakti kesehatan kali ini meliputi, Khitanan 158 orang, Operasi Celah Bibir delapan orang, Pengobatan Umum 733 orang, dan Skrining stunting 277 orang, serta Donor Darah sebanyak 457 orang.

"Selanjutnya, pemberian vaksinasi covid-19 bagi 4.250 orang, dan pemberian bantuan sosial sebanyak 550 paket sembako, serta pelatihan BHD bagi 612 peserta," urainya.

Sementara itu, di tempat yang sama Kabidhumas AKBP Erlan Munaji, S.IK., M.Si. menambahkan, dalam kesempatan itu juga Kapolda bersama rombongan turut mengikuti Bakti Kesehatan serentak di seluruh Indonesia secara virtual, dengan pimpinan Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si.

"Diharapkan melalui kegiatan kemanusiaan ini dapat bermanfaat dan membantu masyarakat yang membutuhkan bantuan kesehatan. Harapannya Polri yang Presisi dapat semakin dekat dan dicintai masyarakat," tutupnya. (*)